

 Fecha:
 04-06-2025
 Pág.:
 13
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 354,8
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Pingüino
 VPE:
 \$ 425.074
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Intercambio educativo: estudiantes de Puerto Williams comparten experiencias en Punta Arenas

Nutrida agenda de estudiantes del Liceo Donald McIntyre

Intercambio educativo: estudiantes de Puerto Williams comparten experiencias en Punta Arenas

• Una comitiva de secundarios dialogó con sus pares del Liceo Luis Alberto Barrera, fueron recibidos por el gobernador regional y asistirán hoy a la feria de la UMAG.

Christian Jiménez cjimenez@elpinguino.com

na comitiva de 12 estudiantes de 4º medio del Liceo Donald McIntyre de Puerto Williams, acompañados por la educadora diferencial Macarena Lagos, ha permanecido durante estos últimos días en Punta Arenas. Una de las actividades que más ha marcado la estadía en la capital regional ha sido las instancia de poder compartir con sus compañeros del Liceo Luis Alberto Barrera.

Al respecto, el estudiante Benjamín Manríquez, presidente del 4º medio del liceo de Williams, expresó su agradecimiento por la buena acogida de sus pares: "Más que una reunión fue una junta recreativa. Nos llevamos buenas sensaciones y ojalá podamos repetirlo".

Por su parte, su compañera Mónica Hidalgo, añadió que la instancia fue muy interesante en el intercambio de realidades de ambos establecimientos. En tanto, Esteban Hernández, se llevó gratamente la sensación de que en el liceo bicentenario exista una amplia y variada oferta de talleres extracurriculares, sobretodo por el área musical. Lukas Paredes, presidente

Lukas Paredes, presidente del centro de estudiantes del Liceo Luis Alberto Barrera, explicó que en la instancia compartieron sus experiencias en áreas como convivencia escolar, las actividades que realizan en sus establecimientos y las dinámicas al interior sus co-

munidades educativas. "Una actividad muy entretenida, la conversación entre estudiantes fluyó muy bien y aprendimos de muchas cosas", dijo.

Otras actividades

Ayer, la comitiva de secundarios de Puerto Williams fueron recibidos por el gobernador regional, Jorge Flies, con quien sostuvieron un diálogo sobre las preferencias de los estudiantes para sus estudios superiores y las oportunidades en la región para su desarrollo profesional.

En tanto, la profesora Lagos agregó que "estamos bastante limitados por el contexto geográfico, al ser el único establecimiento educativo y tener solamente una opción de carrera superior, así que estas



Los estudiantes compartieron sus experiencias.

oportunidades las aprovechamos al máximo".

Durante esta jornada, los estudiantes harán una visita a la feria vocacional de universidad de Magallanes, a realizarse durante todo el día en el Colegio Alemán. También está contemplada la visita a museos y a los campus de la casa de estudios magallánica.

Esta gira contó con el apoyo

Esta gira contó con el apoyo del SLEP Magallanes, Junaeb, el Instituto de la Juventud y la UMAG.



NO REGIONAL